



## 赤ちゃん・幼児とふれ合いました ふれあい体験 11/4(金)

3年生の家庭科「家族・家庭と子どもの成長」の中に、<sup>ようじ</sup>幼児とのふれあい<sup>たいけん</sup>体験があります。昨年までは<sup>かんせん</sup>感染予防のために<sup>ひか</sup>控えていましたが、今年<sup>にゅうようじ</sup>は3年ぶりに7組の乳幼児とお母さん<sup>らいこう</sup>に來校していただき、ふれあい体験を実施することができました。目標は、①<sup>かんさつ</sup>観察したり、かかわったりして、<sup>とくちゆう</sup>特徴や<sup>ほつたつ</sup>発達について<sup>あいて</sup>知ろう、②<sup>あいて</sup>相手(乳幼児とその<sup>たいてん</sup>保護者)の<sup>たてまわ</sup>立場を<sup>せきよく</sup>考えて<sup>せきよく</sup>積極的にかかわろうです。3年生の生徒たちは、始めは戸惑っていましたが、慣れてくると絵本を読んだり、おもちゃで遊んだりしていました。赤ちゃんを抱っこしたり、膝の上に乗せたりしている生徒たちの表情がいつも以上に<sup>なご</sup>和やかで、それを<sup>みまも</sup>見守るお母さんたちも<sup>うれ</sup>嬉しそうでした。体験そのものが何よりの<sup>さいにんしき</sup>学習になることを再認識した1時間でした。



幼い子ほどお母さんのことが大好きだと分かりました。幼い子ほどよく観察していて、ネームホルダーにも興味を持ってくれました。人見知りでなかなか話せなくて、お母さんが気を利かせて前を出してくれたけど、泣きそうになったので焦りました。「おいで～」と言ってもなかなか来てくれなかったけど、ハイタッチはしてくれたので嬉しかったです。幼い子に心を開いてもらうには時間がもう少し欲しかったです。とても楽しく、可愛さであふれていたの、時間が経つのが速く感じました。他の班ではずっと泣いている子がいて、お母さんの大変さも分かりました。(吉田姫菜)

ふれ合ってみて、赤ちゃんはいろんなことに興味が引かれることが分かりました。自分たちがふれ合った赤ちゃんは人見知りでどう接すればいいか困ったけど、お母さんにサポートしてもらって最後は笑ってくれました。赤ちゃんと接する時はどんな赤ちゃんでもまずゆっくりと安心させることが大事だと思いました。(小畑永吉)

抱っこしたくなかったけど、ちょっとだけ自信がついて抱っこできたので良かったです。大人の方からもアドバイスをもらったのでなるほどと思いました。僕も赤ちゃんのころは、お父さんやお母さんから何でもしてもらってたんだなあと思いました。(新宮颯晟)

自分は赤ちゃんとふれ合ってみて、あの時間にどんなことを考えていたんだろうと思いました。最初はとても不安そうでした。自分たちもどうなるのかなととてもドキドキしていましたが、遊んでいるうちに笑顔になってきたのでとても安心しました。(今泉慶大)

## 段ボールベッドを組み立てました 地震・火災避難訓練 11/17(木)

<sup>じしん</sup>地震と<sup>かさい</sup>火災への<sup>ひなん</sup>対応や避難だけでなく、<sup>ぼうさい</sup>防災学習も行いました。本校体育館は町の避難所になっており、そのための<sup>びひん</sup>備品もあります。この日は、<sup>そうむ</sup>役場から<sup>かぼうさいがかり</sup>総務課防災係の山口様、川嶋様に来ていただき、<sup>ひなんじょう</sup>避難所用<sup>せつまい</sup>テントの<sup>だん</sup>設置、段ボールベッドの組み立て体験をしました。



## 次期生徒会長に見陣杏奈さん 副会長に東嶋花歩さん

11月24日(木)に立会演説会と投票が行われました。感染予防のため、立会演説会はリモートで実施しましたが、二人の候補者とそれぞれの応援演説者は実に堂々とした態度で演説しました。特に、二人の候補者がいろいろな質問にも一生懸命に考えながら、ていねいに答えている姿に生徒会活動に対する意気込みと責任感を感じました。投票の結果は上の通りです。無効票もゼロで生徒全員が選ぶ責任を考え自分の一票を投じたことの表れだと思います。



会議室と各教室のやりとりが可能な双方向リモートで立会演説会を実施しました(Microsoft Teams を使って)

### 新しい生徒会長、副会長よりひと言

次期生徒会長になった見陣杏奈です。私は全校生徒の代表としてみんなを引っ張っていけるよう精一杯がんばります。公約通り、「活気があり一人一人が自信を持つ学校」を作り上げたいと思います。(見陣杏奈)

次期副会長の東嶋花歩です。会長のサポートを頑張りと、生徒一人一人が今まで以上に活気があり、楽しく元気で、勉強にも一生懸命取り組み、自信に満ちあふれる多良中学校を作っていきます。(東嶋花歩)

生徒会活動は、生徒による自発的、自治的な活動で学校生活の充実や改善を目指すものです。新しい生徒会長、副会長を中心に2年生全体で生徒会活動のバトンを受け継ぎ、生徒の力で多良中学校の良さをさらに伸ばしてほしいと思います。

## 12月の主な行事予定

下校校完了 17:30 (～1月中旬)

- 5 (月) 3年実力テスト (～6(火))
- 6 (火) 3年実力テスト  
スクールカウンセラー来校日 (PM)
- 7 (水) 読み聞かせ
- 8 (木) 県指定英語教育研究発表  
米高校生との交流授業 (2年)
- 9 (金) 3年DV予防教育  
第4回PTA常任・評議委員会
- 12 (月) クラスマッチ
- 15 (木) 2年性教育
- 16 (金) 3年がん教育
- 18 (日) 県下一斉部活動休養日 (第3日曜日)
- 20 (火) スクールカウンセラー来校日 (AM)
- 23 (金) 2学期終業式 **【給食あり】**
- 26 (月) 冬季休業 (～1/9)
- ※1/10 (火) 3学期始業式

### 返信ありがとうございました

- 道徳の授業内容は私たちも考えさせられました。私は平等という言葉が浮かんできました。その中で助け合いながら活動していく姿に感動しました。3年生は受験本番になりました。後悔ないように希望校に進学できるように頑張してほしいです。親としては栄養のある食事を準備することしかできませんが、体調に気をつけて勉強を頑張って下さい。先生も体調に気をつけて下さい。(3年保護者)
- いろんな学習をしていることに驚きです。本物に触れることはとても大切だと思います。これからも子どもたちに色んな学習の機会を与えてもらえたらと思います。よろしくお願いします。(3年保護者)
- 3年間で初めての授業参観でした。これが最初で最後かもしれないと思いました。子どもたちの授業態度、発表の仕方に成長を感じました。(3年保護者)

※学校だよりは多良中学校ホームページ  
においてカラー版で見ることができます。

